

le Lien



SOCIÉTÉ DE
SAINT-VINCENT DE PAUL
DE MONTRÉAL

Comblent l'essentiel grâce à vous

NOUVELLE



UNE COMMUNAUTÉ ACTIVE ET
CRÉATIVE notre rapport d'activités
2023-2024 est en ligne!

Le 24 septembre dernier a eu lieu notre assemblée générale annuelle, lors de laquelle nous avons dévoilé notre rapport d'activités. Nous sommes fier·ère·s de vous présenter ce bilan qui illustre bien l'engagement de nos précieux bénévoles, donateur·trice·s et employé·e·s !

Extrait du rapport d'activités

2 166 874 \$

VALEUR TOTALE DES ACTES D'AIDE

**26 712 PERSONNES
ONT REÇU DE L'AIDE***

16 913
ADULTES

9 799
ENFANTS

+35%
par rapport à
l'année précédente

* un·e individu·e peut recevoir de l'aide à plusieurs reprises.



Le rapport d'activités 2023-2024 est disponible en version intégrale sur notre site Internet : scannez le code QR avec votre téléphone!



Le don mensuel

UN PETIT GESTE,
UNE GRANDE CONTRIBUTION

De plus en plus, les gens privilégient les contributions monétaires mensuelles. Cette année, nous avons enregistré une **augmentation de 50% du nombre de donateur·trice·s mensuel·le·s**. Ce processus est accessible pour celles et ceux qui souhaitent soutenir de manière continue une cause qui les tient à cœur. En tant qu'organisme, ce type de soutien financier est important, car il nous permet de mieux planifier nos actes d'aide.

COLLABORER pour soutenir toujours plus!



Le sac cabas SSVPM x Moule

.....

La SSVP de Montréal est fière de lancer son tout premier sac cabas en édition spéciale, créé en collaboration avec l'artiste montréalaise Moule. Un projet qui vise à diversifier nos initiatives de collecte de fonds tout en élargissant notre portée auprès d'un nouveau public.

Moule est une artiste pluridisciplinaire qui a déjà créé plusieurs œuvres à caractère social dans le passé. Notre collaboration a été une évidence dès les premiers échanges! Sa vision et son engagement, alignés avec notre mission, se reflètent dans chaque détail de l'œuvre.

En acquérant ce sac, vous faites bien plus qu'un simple achat. Vous contribuez à la réussite de notre mission en offrant un soutien concret aux personnes dans le besoin.

25\$



Dimensions : 18" L x 15,5" H x 4" D

Nous avons choisi d'offrir un produit de qualité : le sac est composé à 100% de coton naturel résistant. Un sac idéal pour faire vos achats dans nos magasins d'occasion!

Comment se procurer le sac SSVPM x Moule?



Scannez le code QR avec votre téléphone ou rendez-vous en ligne à l'adresse : ssvp-mtl.org/fr/194/sac-cabas-ssvpm-x-moule

Une première : la SSVP de Montréal participait au volet *Du Cœur à la course* du **Marathon de Montréal**

Pour la première fois, la SSVP de Montréal a eu le plaisir de participer au Marathon de Montréal dans le volet *Du cœur à la course* qui s'est déroulé du 20 au 22 septembre. Cet événement a rassemblé plus de 27000 coureur-euse-s, soutenu-e-s par leurs proches.

Notre kiosque, situé au cœur du parc Maisonneuve, près de la ligne d'arrivée, était facilement identifiable. Nous sommes ravis d'annoncer qu'en plus d'avoir profité d'une belle

visibilité, nous avons récolté des dons et suscité l'intérêt de nombreux.ses bénévoles potentiel-le-s. Par ailleurs, la vente de sacs cabas SSVPM X Moule a créé un bel engouement autour de notre kiosque.

Cette expérience a renforcé nos liens avec la communauté et sensibilisé un plus grand nombre de personnes à notre cause. C'est pourquoi nous souhaitons, à l'avenir, renouveler notre implication envers d'autres défis sportifs.



Un PARTENARIAT essentiel

Donner des vêtements aux patient·e·s du CHUM en besoin d'assistance

.....

Dans un effort commun pour soutenir les personnes dans le besoin, le service de bénévolat de l'hôpital et la SSVP de Montréal ont récemment établi une entente visant à fournir des vêtements aux patient·e·s du CHUM nécessitant une assistance.

« En tant que bénévole au CHUM depuis cinq ans, j'ai été témoin de la réalité difficile de certains patient·e·s à leur sortie. Avec les changements de température à l'automne, il est fréquent qu'il ou elle ne dispose pas d'un vêtement adéquat pour quitter l'hôpital et n'ait pas de famille ou de proches pour l'aider. Le soutien qu'apportera la Société de Saint-Vincent de Paul de Montréal est plus que nécessaire.»

Rachel Bénévole au CHUM

Comment cela fonctionne-t-il?

- 1 Le CHUM fournit à la SSVP de Montréal la liste détaillée des besoins en vêtements.
- 2 Selon cette liste, notre organisme fournit des vêtements provenant des stocks de notre magasin sur une base régulière.
- 3 Le CHUM distribue les vêtements reçus aux bénéficiaires.



Vous pouvez participer à cette belle initiative en donnant des articles à notre magasin du 1930 rue de Champlain à Montréal. Merci d'avance!

Chronique SOLIDAIRE

par Gabrielle Destroismaisons



Gabrielle DESTROISMAISONS

Porte-parole de la SSVV
de Montréal

À NOS 800 BÉNÉVOLES: MERCII.

« Votre dévouement, votre énergie et votre générosité sont essentiels à notre succès. À l'approche de la Guignolée, votre contribution est d'autant plus importante! »



Chers·ères bénévoles, savez-vous à quel point vous êtes précieux·ses?

J'espère pouvoir vous témoigner ma gratitude à travers ces quelques mots.

Le bénévolat, bien qu'il ne génère pas de rémunération financière, offre une richesse de sens, de liens humains et de bonté de cœur. Porter une cause comme celle de la Société de Saint-Vincent de Paul de Montréal, c'est beau, c'est noble, c'est grand. Tant de gens sont dans le besoin, surtout en ces temps difficiles.

Vous faites une différence en donnant de votre temps. Et non, vous ne donnez pas que de votre temps, mais votre énergie, vos sourires, votre lumière intérieure. Vous apportez du réconfort à celles et ceux qui se sentent seul·es ou qui vivent une situation de précarité.

Alors que nous célébrons la Journée nationale des aînés le 1er octobre dernier, je tiens à remercier tous les retraité·e·s qui s'impliquent activement; vous êtes indispensables. Vous faites partie d'une génération qui a le cœur sur la main, et ce, depuis longtemps.

Continuez à inspirer la jeunesse pour qu'à son tour, elle suive vos pas. Longue vie à votre legs et puissions-nous apprendre de votre dévouement si inspirant en continuant tous ensemble de supporter la Société de Saint-Vincent de Paul de Montréal et sa mission : la lutte contre la pauvreté.



NOS MAGASINS

Découvrez les trésors cachés de nos encans virtuels

Nos magasins d'occasion reçoivent de nombreux dons d'articles et certains d'entre eux sont de réelles pépites!

C'est dans le but de tirer parti de notre inventaire d'objets rares et de maximiser les dons que nous avons organisé, en novembre 2023, notre tout premier encan virtuel. Cette initiative avait attiré près de 350 personnes, récoltant un montant total de 5 485 \$!



Cet automne, misez! Deux encans sont mis en ligne :

Encan de la Guignolée 28 octobre au 18 novembre

Jouets et bandes dessinées vintage 25 novembre au 9 décembre

Cet automne, misez!



Scannez le code QR avec votre téléphone ou rendez-vous en ligne à l'adresse : ssvp-mtl.org/fr/encans

Restez à l'affût, car d'autres encans variés sont prévus dans le futur!

Ouverture d'un nouveau point de service

750, av. Outremont
à Montréal

Nous avons le plaisir de vous annoncer l'ouverture d'un nouveau point de service situé dans Outremont!

À partir de cet hiver, les foyers de ce quartier bénéficieront de l'aide de ce nouvel emplacement. L'équipe de bénévoles est prête à offrir leur grande générosité!

Malgré les défis de la période postpandémique, notre organisme continue de croître et d'élargir son réseau pour mieux soutenir les personnes en situation de précarité.



